

RESKRIM

Tingkatkan Kamseltibcarlantas, Kasat lantas Polres Luwu Timur AKP Jumadi Gelar Ramp Cek Kendaraan

HermanDjide - PANGKEP.RESKRIM.ID

Feb 18, 2025 - 11:24



Tingkatkan Kamseltibcarlantas, Satlantas Polres Luwu Timur Gelar Ramp Cek Kendaraan

LUWU TIMUR SULSEL– Satlantas Polres Luwu Timur bersama Dinas Perhubungan Kabupaten Luwu Timur menggelar kegiatan Ramp Cek di Pool Bus

Terminal Malili pada Selasa (18/2/2025). Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari Operasi Keselamatan 2025, yang bertujuan untuk memastikan kesiapan kendaraan operasional guna meningkatkan keselamatan berlalu lintas.

Ramp Cek ini merupakan langkah preventif untuk mencegah kecelakaan lalu lintas serta menekan angka pelanggaran di jalan raya. Kasat Lantas Polres Luwu Timur, AKP Jumadi, S.IP., mengatakan bahwa pemeriksaan kendaraan ini dilakukan guna memastikan kelayakan armada angkutan umum yang beroperasi di wilayah hukum Polres Luwu Timur.

“Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kendaraan dalam kondisi prima, baik dari aspek teknis maupun administrasi. Kami ingin memastikan keselamatan penumpang dan pengguna jalan lainnya,” ujar AKP Jumadi.

Dalam pemeriksaan tersebut, tim gabungan mengecek berbagai aspek penting kendaraan, seperti sistem pengereman, kondisi ban, lampu penerangan, serta kelengkapan surat-surat kendaraan. Selain itu, pengemudi juga diberikan edukasi terkait pentingnya menjaga kondisi kendaraan dan menaati peraturan lalu lintas.

Dinas Perhubungan Kabupaten Luwu Timur yang turut hadir dalam kegiatan ini menegaskan pentingnya peran bersama antara kepolisian, pemerintah daerah, dan para pengusaha angkutan dalam menciptakan transportasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kepala Dinas Perhubungan menyampaikan bahwa kendaraan yang tidak memenuhi standar keselamatan akan diberikan peringatan dan rekomendasi perbaikan.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya Satlantas Polres Luwu Timur dalam memantapkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas). Dengan adanya pemeriksaan ini, diharapkan dapat meminimalisir potensi kecelakaan lalu lintas yang sering kali disebabkan oleh faktor kelalaian teknis kendaraan.

Para pengemudi dan pengelola PO bus menyambut baik kegiatan Ramp Cek ini. Mereka mengapresiasi langkah pihak kepolisian dan Dishub yang terus berupaya menjaga keselamatan penumpang. Beberapa pengemudi juga mengaku mendapatkan wawasan tambahan mengenai perawatan kendaraan dan pentingnya pemeriksaan rutin sebelum beroperasi.

Dengan adanya kegiatan ini, Satlantas Polres Luwu Timur berharap dapat meningkatkan kesadaran semua pihak dalam menjaga keselamatan di jalan raya. Ke depan, kegiatan serupa akan terus dilakukan guna menciptakan lingkungan transportasi yang lebih aman, tertib, dan nyaman bagi masyarakat. (Herman Djide)